

学校便り



雪小っ子

すなおでれいぎ正しい子
たくましく学び合う子
あかるく元気な子

令和6年5月31日

No. 3

西海市立雪浦小学校
校長 柴田 泰徳

雪小花便り 種から育てる夏の花

雪浦小学校では、花いっぱい活動をずっと続けています。花を育てる活動をとおして、花や植物を愛する豊かな心や、学校を美しくする心を育てることを目的としています。

今年度の春は、全校児童で1435株（一人あたり35株）を育てる目標を立て、種をポットに蒔きました。花の種類は以下のとおりです。

- ・マリーゴールド ・百日草（ジニア） ・サルビア
- ・マツバボタン ・千日紅 ・ヒマワリ 他

感心なことに、雨の日以外、登校したら、ポットや花壇への水やりを、責任をもって行っています。種から芽が出てますます張り切っています。

また、学校横の畑では、いもさしをしてサツマイモを育てたり、夏野菜の苗を植えて育てたりしています。そして、1年生が種まきしたアサガオや2年生が育てているミニトマトもぐんぐん大きくなってきました。



西海の市政を学ぶ6年生

6年生は社会科で「市役所の仕事と私たちの暮らし」という学習をしています。市役所のさいかい力創造部の方に来校いただき、インタビューをしました。「さいかい力創造部や定住まちづくり推進室はどのような思いではじまったのですか。」「移住定住パンフレットを作った後、どのような変化がありましたか。」などの質問に、熱心に答えていただきました。感想の一部を紹介します。

・市内の5町ので、移住者が一番多いのが「大瀬戸町」だと知って意外でしたが、これからも大瀬戸町の魅力を伝えたいです。

（松岡 柊）

・西海市の人口が減っていることを知って、市のことをもっと知りたいと思いました。これから、西海市の政治や、市役所のことなどにもっと興味を持ちたいと思います。

（岩下 結）

写真の掲載を控えさせていただきます。

雪浦ウィーク

5月GWに行われた雪浦ウィークを、振り返ってみたいと思います。雪小っ子も地域の方とともに、一大イベントを盛り上げようと参加しました。店先では見学だけでなくお客さんや地域の方と交流したり、プレゼントをいただいたりして、楽しい時間を過ごすことができました。

1・2年生は、「ありがとうの花」を歌いました。かわいらしく歌うことができました。

3・4年生は、「ハッピーソング」を歌いました。元気な3・4年生の歌声は、周りで聞いていたお客さんに大好評でした。

5・6年生は、ケーナで「コンドルは飛んでいく」を演奏しました。5年生はケーナの練習を始めて、まだ1か月余りでしたが、6年生が演奏をリードし、心のこもった音を響かせました。

これからも地域の方に笑顔と元気を届け、「ふるさと雪浦」の学びを深めていきます。

3代目誕生 金魚の赤ちゃん

5月半ば、金魚の赤ちゃんが誕生したという報告を受けました。今年は初めてだそうです。毎日お世話をしている給食・飼育委員会の子の話を聞くと、「初代がいて その子が2代目で、子の子が3代目で・・・」という話を聞き、今度生まれた赤ちゃんは、「3代目のきょうだい」にあたるそうです。初代は、4～5年は生きていて、まだまだ食欲旺盛です。大切にお世話する子供たちの姿が素晴らしいです。

初代



2代目



3代目



写真の掲載を控えさせていただきます。



6月の主な行事

- 4日(火) 体重測定 児童集会(保健・図書委員会)
つがねの会(学校運営委員会)
- 5日(水) 食育指導(2年)
- 11日(火) PTA運営委員会 19:00~
- 12日(火) 食育指導(3・4年) 移動図書
- 13日(木) 代表委員会 すたあカード開始
- 19日(水) 耳鼻科検診(1・3・5年)
- 20日(木) かざぐるまの会読み語り
クラブ活動
- 23日(日) 雪浦地区ペーロン大会
- 25日(火) 心を見つめる教育週間開始
全校集会 社会科見学(4年生)
- 26日(水) 食育指導(5・6年) 移動図書
- 27日(木) ボランティア体験活動(3・4校時)
- 28日(金) 授業参観・懇談会・学校保健委員会

※水泳学習 7月2日(火) 5日(金) 9日(火) 11日(木) 合計4回

四月給食で一句

季節や自然・身近な日常の変化を敏感に感じ取る力を養い、児童の国語力や表現力を向上させようと、今年度も年間をとおした俳句創作活動をスタートしました。

【最優秀賞】

スパゲティー 大きなひとくち マーライオン

六年 坪川 結喜乃

【優秀賞】

口元の 黄色いおひげは カレールー

六年 坪川 結喜乃

【佳作】

白ごはん ひじにつくほど たかい山

四年 久保 拓都